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第２５０４回例会 ２０１３年４月１日（月）

・普通例会 ・理事会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ

ビジター･ゲスト

ニコニコＢＯＸ

坂口芳一会場監督
それでこそロータリー
出席率 会員50人 出席率100％

千葉道夫（ゴールバーン市市制150周年記念式典参加記念）

累計 270,000円

今日のプログラム

前回 （３月25日） の記録 ・夜間例会

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
会 長／尾崎 学 副会長／千葉繁夫
幹 事／泉谷 勇

2012-2013年度国際ロータリーのテーマ

2012-2013年度士別ロータリーのテーマ
奉仕の心を大切に 平和の絆を広げよう
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例会予定

●５月６日（月） 休会・（法定休日）

●５月13日（月） 例会・理事会

●５月20日（月） 例会

●５月27日（月） 夜間例会

■５月例会日

●４月１日（月） 例会・理事会

●４月18日（月） 例会

●４月15日（月） 例会

●４月22日（月） 夜間例会（移動例会）

●４月29日（月） 休会（法定休日・昭和の日）

■４月例会日



■会務報告・・ ・・・・・尾崎 学会長

●３月21日は、士別ロータリークラブの創立記念

日であります。さる４日に2500回記念例会と合わ

せて創立記念例会を開催いたしました。会員皆さ

んから頂いたスピーチから、ロータリーの歴史を

知ることが出来ました。また、数年前を振り返っ

てみますと、西條輝光会員が士別で開催された、

ライラーセミナーの事を話していました。台風の

中での開催だったようで、実行委員長として大変

苦労をしたようです。来年度のライラーセミナー

は、名寄ロータリークラブが担当で、第２分区で

は、士別以来約25年ぶりだそうです。19日には、2

013～2014年度の第1回クラブ協議会が開催され、

理事、委員長の皆さんには大変ご苦労さまでした。

千葉繁夫会長、奈良幹事の元で、新年度に向けて

準備が進められています。来月には新・旧クラブ

協議会を予定しております。スムーズな引継ぎが

できるように、残り期間頑張って行きたいと思い

ます。

●春の選抜高校野球大会が甲子園球場で開催され

ています。今年は、21世紀枠で北海道から遠軽高

校が出場し初戦を３対０で、いわき海星高校に勝

利し、次は昨年春・夏連覇した大阪桐蔭高校と対

戦することになります。また昨日は、北照高校が

７対０で三重の菰野高校に勝ち、道内勢2校が初戦

勝ったのは24年ぶりだそうです。これからの活躍

が楽しみです。

●先日、北海道教育委員会が実施している家庭教

育サポート企業等制度の合同協定締結式が行なわ

れました。今回、クラブ内の企業から、三野建設

様、宮武電機様、神田税理士事務所様と私の会社

と4社が協定書に調印致しました。現在、市内には

49企業が協定を結んでいます。この制度は企業を

通して家庭教育を支援し、職場環境づくりを推進

するのが目的であります。次代を担う子供たちの

ために地域・企業を上げて家庭教育の向上に努力

することが望まれています。少しでも、貢献でき

ればと思っています。
■幹事報告・・ 近井孝義副幹事

①４月22日の夜間例会は移動例会です。会場はファー

ムレストランμです。

スピーチ
―古（いにしえ）を振り返る―

●山本 榮会員 ②
ロータリーの年次大会は米国が発祥の地であり、

だいたい米国が２回、他の外国が１回位の割合の

ようです。米国人と日本人はいつも同じ位おりま

したが、最近は非常に少なくなりました。

初めて大会に出席したんがカナダでして、日本

人会長が２人目でしたので、澁川写真館のご夫婦

と私ども夫婦と４人で出かけたのが初めてでした。

それから時々出かけるようになりましたが、一

番印象に残ったのがシカゴ開催ので、ちょうどロー

タリー100年で、ロータリー発祥の地で、この開催

中に浜中クラブの道下パストガバナーさんと一緒

にポールハリスさんの昔の住宅、そしてお墓へお

参りして、その後、ロータリーのビルを見学し、

会長の机にも座ってきました。色々な部屋があり

ましたが、特に今までの会長さんの写真が貼って

ありました。日本人はその時はまだ２人でけでし

た。日本人は英語が下手なのか、第１回目の日本

の会長はアメリカ出身の日本人でした。

2013年３月４日 於 士別グランドホテル


